

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 35/2008 vom 27. August 2008)

MSC Kempenich

11. ADAC- Orientierungsfahrt

Kempenich. Zum elften Mal richtet der MSC Kempenich am Sonntag, 7. September seine ADAC Orientierungsfahrt für Classic- und aktuelle Fahrzeuge aus. Es ist eine sportliche Orientierungsfahrt mit dementsprechenden Aufgabenstellungen. Für Einsteiger und am Orientierungssport Interessierte gibt es die Ori für Anfänger. Eine Orientierungsfahrt ist in der Regel zwischen 100 und 120 Kilometer lang und dauert etwa vier bis fünf Stunden. Da zeitgleich auch die 18. ADAC Oldtimer-Raiffeisen-Classic durchgeführt wird, können Besucher eine Vielzahl herrlicher Exponate der zwei- und vierrädrigen motorisierten Vergangenheit bewundern. Auch für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt. Weitere Informationen gibt es im Internet unter <http://www.msc-kemepnich.de>.